

Anfrage
öffentlich

Datum
25.04.2012

Nummer
F0083/12

Absender
Stadträtin
Andrea Hofmann
Fraktion SPD-future!

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium
Stadtrat

Sitzungstermin
03.05.2012

Kurztitel

Zufahrtsmöglichkeiten für Taxis im Bereich Regierungsstraße und
Goldschmiedebrücke

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Anwohner der Goldschmiedebrücke und der Regierungsstraße haben aufgrund der Absperrungen an Zufahrten zu den Wohnblocks mit Pollern (Goldschmiedebrücke) und Schranken (Regierungsstraße) keine Möglichkeit ein Taxi vor die Haustür zu bestellen. Für die dort wohnenden, überwiegend älteren Bürger ist das ein Problem, insbesondere bei Krankenhausaufenthalten oder wenn sie mit Gepäck verreisen.

Ich frage Sie:

Besteht die Möglichkeit, dass Taxiunternehmen, ähnlich wie Krankentransporte, Polizei oder Feuerwehr, die Möglichkeit erhalten, die Poller und Schranken öffnen zu können, um so die Bürger vor der Haustür abholen zu können?

Ich bitte um schriftliche Beantwortung meiner Frage.



Andrea Hofmann
Stadträtin